



Entrevista / Hilda Araceli Brown Figueredo (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- “Desconozco de que se trate esta situación, a mis amigas a mis amigos a los que me han tenido confianza pues han sido testigos de cómo hemos luchado juntos por la transformación, contra la corrupción, que mi compromiso ha sido siempre con el movimiento y pues seguramente ha de ser alguna consecuencia de esta lucha de la que soy objeto, pues de esta infamia, pretende desacreditarme, es absolutamente falso también que mis cuentas hayan sido bloqueadas. Me entere por los medios, no tengo una sola notificación, ningún correo electrónico, ninguna llamada telefónica, yo me he dedicado a trabajar”.



<https://drive.google.com/file/d/14laJp6spEHOH-kQOUfB1YUOraSQgzL3p/view>